

田んぼの準備がはじまります

4月に入り、しろかき等の田植えの準備がはじまりました。

本校の周辺にはたくさんの田園が広がっており、毎年田にまつわる苦情やトラブルが発生しています。学校でも、この時期以下のような内容の学級指導を行っています。ご家庭におかれましても、お子様への注意喚起についてよろしくお願いします。



【学級指導の内容】

- 農業用水路の水かさが増しているため、安全に十分注意すること（近づかない。あそばない。物を流さない。）
- 田植えの準備が始まっているので、①田んぼのあぜ道は通らない ②田んぼの中に入ったり、物を投げ込んだりしない ③水の取り入れ口にいたずらをしない

子どもたちにとって水路に近づくことは、大変危険なことです。また、田植えの準備をしている田んぼに安易に近づく行為は、農家の方の迷惑になりかねません。十分注意願います。

学級写真の撮影について

例年、学年初めに1年生を除くすべての学年で学級写真の撮影を行っています。

今年度も4月20日（水）に撮影を予定していますが、例年学級内に1名でも欠席があった場合には撮影を延期してきたため、すべての学級が撮り終えるにはかなりの期間を要していました。そのため、学級写真の撮影がさまざまところで支障を来していました。



そこで、今年度より以下のかたちの撮影方法に変更いたします。保護者の方のご理解とご協力をどうかよろしくお願いします。

【本年度以降の撮影方法】

- (1) 4月20日（水）に欠席者があった学級も当日写真撮影を行う。
翌日21日（木）、20日に欠席者のあった学級は再度写真撮影を行う。
- (2) 二日間とも全員そろった写真が撮影できなかった学級については、両日に撮影した写真の販売を行う。また、欠席者本人及び保護者の申出・承諾が得られた場合に限り、別途個人写真を撮影し、その画像を学級写真に合成する。

「すぐメール」への登録はお済でしょうか？

年度末にもお知らせしておりますが、本年度も学校からの緊急のお知らせについては「すぐメール」を使用して行います。ご家庭の事情によりご加入いただけない方につきましては、緊急時の個別対応が難しい場合もございますので、必ず個々で加入されている方からの連絡が入るよう対応をお願いします。

今年度も、4月23日（土）に実施する緊急引渡し訓練の際に「すぐメール」を使用いたします。同じ週の18日（月）には、テスト送信も行いますので、「すぐメール」が受診可能な状態になっているかどうかの確認をお願いします。（詳細は後日連絡します）

なお、昨年度までに登録いただいている方は、新年度自動継続されていますので、新たな手続きは必要ありません。また、本年度よりお子様一人あたりに登録できるアドレスの数が、2か所から3か所に追加可能となっております。追加登録の方法が分からない方は、学級担任までお問い合わせください。



携帯電話（スマートフォン）及び

防犯を目的とした端末の学校への持込について

携帯電話（スマートフォン）及びGPS機能を備え位置情報を知らせるサービスや通信機能が搭載された防犯を目的とした端末（防犯ベルは除く）等の学校への持込については、学校長による許可があった人のみ可としています。

許可申請用紙が必要な方は、学級担任の方に申し出てください。

なお、昨年度申請許可された人についても、今年度新たに申請し許可を得ていただく必要がありますのでご注意願います。

